



ROTARY CLUB DE NYON-LA CÔTE

Année 2009 – 2010

Bulletin N° 7 du 18 août 2009

Par Daniel Grivel

Président Rotary International : John Kenny

Gouverneur district 1990 : Francis M. Godel

Présidente du club : Antoinette Hauswirth



Lunch du mardi 18 août 2009, restaurant du Tennis Club de Morges

Présidence : Antoinette Hauswirth et Alexandre Bonnard.
Présences : 20 membres de notre club et deux épouses
Présences ext. Oscar Kneubühler à Nyon le 7 et à Morges le 11 août.

Communications présidentielles et rotariennes

Aucune communication de la présidente, c'est aussi les vacances pour elle.

Rencontre avec le RC Morges au Tennis-Club

Comme chaque année à pareille époque, voici revenue la sympathique tradition de la rencontre entre les clubs de Nyon - La Côte et de Morges, et c'est au tour (aux tourelles...) de la Coquette de nous accueillir. Ambiance vacances, même si quelques amis sont venus en complet-veston de travail. Et donc pas de protocole, pas de laïus officiels, pas de communications, mais le simple plaisir de partager l'amitié rotarienne.

Si le généreux apéritif présentait le risque de provoquer quelques cas de *tennis elbow*, ce sont surtout deux jeunes athlètes tout de blanc vêtus qui ont été à la peine: Lukas Zweili (Lausanne), classement N3 69, 3^e joueur suisse des moins de 18 ans et demi-finaliste du championnat national, et Gaël Bianco, Neuchâtel, classement R1, nous ont offert une belle démonstration de leurs talents. Votre bulletinier y a perdu son anglais entre *lifts*, *lobs*, *smashes*, *back hands* et autres *passing shots*... L'adage se vérifie selon lequel, du foot au golf, plus on avance en âge, plus les boules avec lesquelles on s'amuse deviennent petites.

Bien à l'abri du soleil ardent, les tables, dont certaines eussent pu être plus panachées, ont été servies par un personnel aimable et efficace, et le repas était à la hauteur de l'exhibition tennistique. Les coups de 14 h. ont sonné la séparation des races: ceux qui devaient retourner à la mine, et ceux qui pouvaient se permettre de jouer les prolongations...

La citation de la semaine

Le tennis et le ping-pong, c'est pareil. Sauf qu'au tennis, ils sont debout sur la table.

Coluche

À l'agenda

Le 25 au soir, «p'tite croque» à la pêcherie d'Allaman, en compagnie de la gymnasienne allemande (à croquer?...) au bénéfice d'un échange rotarien.

Le 1^{er} septembre, comité à 10 h. 30 et commissions à 11 h.15; propos de table dès 12 h. 15.

Du 3 au 5, une sortie qui fait pschittt, le voyage en Champagne organisé par Gilbert Hammel.

Le 8, propos de table.